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ATA DA 9.ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 29 de setembro de 2020. Sob 
a proteção de Deus o Vice-Presidente declarou aberta a sessão. A reunião foi 
presidida pelo Vereador Alessandro Luis Mazur e secretariada pelo 1º 
Secretário Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior. Aberta a sessão o senhor 
Vice-presidente pediu para a Vereadora Franciele Cararo Cabral realizar a 
leitura do texto Bíblico. Após a leitura, passou-se ao expediente. O Vice-
presidente colocou em votação a Ata: da 8ª Reunião Ordinária do 2º Período 
Legislativo realizada em 22/09/2020, sendo a referida Ata aprovada e 
assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF. Nº 137/2020/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando 
os requerimentos aprovados na sessão ordinária do dia 22/09/2020. OF. Nº 
138/2020/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei 
aprovado na sessão ordinária do dia 22/09/2020. OFICIOS RECEBIDOS: 
OF. DRH Nº 045/2020 do Departamento de Recursos Humanos da Prefeitura 
Municipal de Rebouças, encaminhando informações referentes às horas 
extraordinárias pagas aos servidores municipais no mês de setembro/2020. 
OF. GAB. N.º 49/2020 do Executivo Municipal acusando o recebimento de 
requerimentos apresentados pelos vereadores e informando o 
encaminhamento dos mesmos às secretarias competentes. OF. N.º 078/2020 
da Sócia-proprietária da Rádio Alvorada do Sul, senhora Mariangela Sarraff 
Perussolo com agradecimentos pelos cumprimentos enviados à equipe pelo 
Dia do Radialista. REQUERIMENTOS: DO VEREADOR ALESSANDRO 
LUIS MAZUR: requerimento nº 043/2020, ao Executivo Municipal, com 
pedido de providências para conserto dos pontos de ônibus há pouco tempo 
instalados para proteção dos estudantes, que estão destruídos por ação de 
vândalos ou de intempéries climáticas, pois há anúncio de que as aulas 
poderão ser retomadas e mesmo que isso não ocorra, a manutenção dos 
mesmos irá reduzir custos e despesas futuras. A vistoria deveria ser feita em 
todos os pontos de ônibus, mas os pontos do Riozinho dos Santos e Rio 
Bonito já estão destruídos. Colocado em discussão, o Vereador comentou e 
explicou os motivos do seu requerimento. Em votação, o requerimento foi 
aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES ANTONIO PADILHA E 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO: requerimento nº 023/2020, ao Executivo 
Municipal, reiterando os Requerimentos de nº 052; 059/2019;  04/2020 e 
16/2020,  os quais solicitam a colocação de um poste com braço e lâmpada 
em frente ao n.º 1130 na Rua Barão do Rio Branco, a pedido dos moradores. 
Colocado em discussão e votação, o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON MASSOQUETTO E 
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ANTONIO PADILHA: requerimento nº 052/2020, ao Executivo Municipal, 
solicitando providências em regime de urgência, a construção de lombadas 
para reduzir a velocidade de veículos nas ruas em torno das casas da Vila 
Facão, conforme foi sugerido: Rua Vitório Cruz, duas lombadas; Rua Idalina 
Borato Perussolo, duas lombadas; Rua Ricardo Seidel, duas lombadas e Rua 
Adolfo Pereira de Andrade esquina com a Rua Sarkis Abraao Mellem, uma 
lombada em cada rua. Segue em anexo o pedido dos moradores 
acompanhado do abaixo assinado.  Justificativa: Após os moradores 
receberem e voltarem a residir em suas merecidas casas novas aumentou 
muito a circulação de pessoas nas ruas pavimentadas, e principalmente 
crianças e idosos temem o risco de acidentes com motos e veículos 
transitando em alta velocidade. Colocado em discussão, o Vereador José 
Amilton Massoquetto comentou e explicou o requerimento. Em votação, o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. O Vice-Presidente realizou a 
chamada nominal tendo em vista a ausência da Vereadora Elizabete do 
Rocio Piani e do Vereador Laércio Antonio Cipriano e, tendo em vista a 
presença dos demais Vereadores, passou-se a ORDEM DO DIA: Não 
havendo projetos a serem deliberados na Ordem do Dia, passou-se à 
PALAVRA LIVRE: Não havendo ninguém a fazer uso da palavra, o Vice-
Presidente encerrou a presente sessão, convocando os Vereadores para a 
próxima reunião ordinária que será realizada no dia 06/10/2020 às 17h00min. 
Para constar, lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em 29 de setembro de 2020. 
 
 ALESSANDRO LUIS MAZUR___________________________________ 
 
ANTÔNIO PADILHA    _________________________________________ 
 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
FRANCIELE CARARO CABRAL _________________________________ 
 
GETULIO GOMES FILHO     ____________________________________ 
 
JOSE AMILTON MASSOQUETTO _______________________________ 
 
JOSE ROBERTO TULIO _______________________________________ 
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LAÉRCIO ANTONIO CIPRIANO  ___________________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_______________________________ 
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